
№ 指摘箇所ページ
数

章-項 ご意見・ご提案の内容(一部抜粋) ご意見に対する市の考え方

1 29 1－3－2
特定検診の受診については、受診率向上のための取組みを推進して
ほしい。

市としても受診率向上のための指導は行っていく。
現在、市では３年間受診していない人には戸別訪問を実施しており、また４０歳以上の方についても戸別訪問を実施す
ることにより受診率の向上を図っているところである。

2 42 2－1－2
「ヤングテレホンやつしろの充実」について、周知の方法と直近の
利用実績を教えて欲しい。

小中高校生に対し、ヤングテレホンの電話番号が記載されたカードを配布して周知を図っている。
なお、本年度については、１２月末までの実績として１９８名から電話や面談を受けている状況である。

3 101 4－2－3
八代の活性化には企業誘致が最も重要な取組みだと思う。
土地の確保などを考えれば予算的にも大きな取組みだと思うが、若
い人の雇用の場を確保するためにも、格段の努力をお願いしたい。

（意見聴取のみ。その場での回答は行っていない。）

指摘の点は、市としても重要な課題と捉えており、重点施策として設定している企業誘致の推進のなかでも工業用地の
確保を具体的に掲げているところである。
（坂本地域審議会での回答を再掲）
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1 計画どおり推進できるかが肝心である。
計画の実効性を担保するためにも、事業評価や予算との連動を図っている。
毎年度の検証を行いながら、予算・決算との連動を進めていく。

2

これだけしっかりした計画を作ってもらいありがたい。多くの市民
はこんな計画を作っていただいているのを知らないと思う。
今後は私たち市民も一緒になってがんばっていく必要があると思
う。

行政だけではできないこともあり、市民や民間の方々とも協力していく必要がある。
総合計画についても、周知不足の点についてはしっかりとPRを充実させたい。また、出前講座なども行っているので、
出来るだけきめ細やかに市民の皆さんにご理解いただけるような取組みを行っていきたい。

3
各目標についての検証のための実行委員会のようなものはあるの
か。

基本的には市が取り組んでいる行政評価の中で検証作業を行っていく形になる。個別事業の検証は担当部署にて行う
が、評価については全庁的に検証を行っていく。

4 33 1－3－4

現在は介護施設等についても待機者が非常に多く、高齢者が施設に
も入れないような状況である。自分の生活だけでも精一杯の高齢者
もたくさんおられることから、一人暮らしの高齢者への対策につい
てうかがいたい。

指摘の問題については高齢者福祉サービスだけでは対応できない部分もあり、地域福祉の観点も重要と認識している。
そのようなことから、地域福祉の推進については特に重点施策として掲げており、民生委員の方々の協力による見守り
やボランティア活動の育成支援などについてもこの中でとらえているところである。

「八代市総合計画後期基本計画（案）」に対する千丁地域審議会意見及び対応方針
　□開催日時　平成２５年１月２２日（火）

「八代市総合計画後期基本計画（案）」に対する鏡地域審議会意見及び対応方針
　□開催日時　平成２５年１月２２日（火）
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